

# *Le chef de la diplomatie cubaine s'entretient avec son homologue*

---



## **Le chef de la diplomatie cubaine s'entretient avec son homologue**

La Havane, 28 juin, (RHC/ACN).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, s'est entretenu ce mardi avec son homologue de la Nouvelle Zélande, Gerry Brownlee.

Le chef de la diplomatie cubaine et son hôte ont exprimé l'intérêt des deux pays pour encourager les relations bilatérales dans les domaines politiques et économiques.

Au cours des conversations officielles effectuées au siège du ministère cubain des Affaires étrangères à La Havane, Bruno Rodriguez a souligné l'importance que Cuba accorde aux liens avec la Nouvelle Zélande.

Il a qualifié de positifs les échanges que nos deux pays réalisent dans les secteurs de l'agriculture, de l'élevage, de l'éducation, de la culture et de la production pharmaceutique, dont bénéficient également d'autres États du Pacifique.

De son côté, le ministre néo-zélandais des Affaires étrangères, a souligné que Wellington reconnaît le leadership de Cuba à niveau régional et mondial et il a confirmé la volonté de son pays de renforcer la coopération avec Cuba notamment dans les domaines de l'agriculture et de l'élevage.

Le chef de la diplomatie cubaine et son hôte ont exprimé l'intérêt des deux pays pour encourager les relations bilatérales dans les domaines politiques et économiques.

Au cours des conversations officielles effectuées au siège du ministère cubain des Affaires étrangères à La Havane, Bruno Rodriguez a souligné l'importance que Cuba accorde aux liens avec la Nouvelle Zélande.

Il a qualifié de positifs les échanges que nos deux pays réalisent dans les secteurs de l'agriculture, de l'élevage, de l'éducation, de la culture et de la production pharmaceutique, dont bénéficient également d'autres États du Pacifique.

De son côté, le ministre néo-zélandais des Affaires étrangères, a souligné que Wellington reconnaît le leadership de Cuba à niveau régional et mondial et il a confirmé la volonté de son pays de renforcer la coopération avec Cuba notamment dans les domaines de l'agriculture et de l'élevage.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/134006-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-sentretient-avec-son-homologue>



**Radio Habana Cuba**